

PlantaDoce.

Entorno

La confianza en la eurozona comienza a remontar tras el descenso récord por el coronavirus

El Indicador de sentimiento económico (ESI) elaborado por la Comisión Europea se ha situado en 67,5 puntos, frente a los 64,9 puntos del mes anterior.

PlantaDoce
28 may 2020 - 16:24



La confianza de los europeos comienza a salir del bache. El Indicador de sentimiento económico (ESI) en la zona euro, elaborado por la Comisión Europea, se ha situado en mayo en 67,5 puntos, frente a los 64,9 puntos del mes anterior y los 103,5 puntos de febrero.

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-confianza-en-la-eurozona-comienza-a-remontar-tras-el-descenso-record-por-el-coronavirus>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El aumento se produce tras dos caídas de récord en marzo y abril, cuando la pandemia del coronavirus impactó en Europa y motivó fuertes medidas de contención en todos los países del continente.

En el conjunto de la Unión Europea, el indicador de confianza económica también ha registrado su primera subida tras hundirse en marzo y abril, alcanzando 66,7 puntos, frente a los 63,8 enteros del mes anterior.

España está entre las grandes economías donde más ha mejorado la confianza en mayo

Entre las mayores economías del euro, **los mercados donde más han mejorado las expectativas han sido Países Bajos**, con un aumento de 3,5 puntos; Alemania, con 3,2 puntos y más, y España, donde ha aumentado en 1,6 puntos. En cambio, en Francia la confianza ha vuelto a descender.

En el caso de España, ha mejorado la confianza en la industria, los consumidores y el comercio minorista, mientras que ha seguido cayendo en el sector servicios y en la construcción. Por su parte, el indicador de expectativas de empleo también ha aumentado, hasta 78 puntos, aunque continúa lejos de los 104,2 puntos registrados en enero.